RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: FRANZ XAVER FRIEDRICH

79

Zweite Ausgabe

Wien, am 8 Manz 1935

Auabau der Beziehungen zwischen Wien und Budapest.

Dank der alten kulturellen und wirtschaftlichen Beziehungen besteht zwischen den Hauptstädten Wien und Budapest seit jeher auch ein reger Reiseverkehr, an dem in den letzten Jahren allerdings die Wirtschaftskrise nicht spurlos vorbeigegangen ist. In Budapest ist unter dem Vorsitze des Oberbürgermeisters Dr. Sipöcz ein Komitee gegrundet worden, das sich die Hebung des Wirtschaftsverkehres zwischen Budapest und Wien zur Aufgabe macht. Ebenso wie in Budapest hat sich nun auch in Wien auf Einladung des Bürgermeisters Richard Schmitz ein Komitee gebildet, das die Vertiefung der wirtschaftlichen Beziehungen der beiden Hauptstädte und die Förderung des Reiseverkehres zwischen Budapest und Wien zum Ziele hat. Den Vorsitz in diesem Komitee führt Bürgermeister Richard Schmitz; die Stellvertreter sind die Vizebürgermeister Major a.D. Lahr und Dr. Kresse. Dem Komitee gehören an Handelskammerpräsident Bundeskanzler a.D. Streeruwitz, Minister a.D. Heinl, Magistratsdirektor Dr. Hiessmanseder. Senatsrat Dr. Neumayer, Präsident Dr. Strafella, Bundeswirtschaftsrat Lenhart , die Räte der Stadt Wien Engelbrecht, Geissler, Gerstner, Hess, Knaur, Langer, Ing. Petravic, Vebelhör, Waldsam und Wancura.

-.-.-.-.-.-.-.-